

Adulto mayor pierde su vivienda tras incendio en Olmué

El municipio comprometió apoyo médico, social y una vivienda de emergencia

Un grave incendio estructural afectó la mañana de este lunes a una vivienda ubicada en calle Irene Frei, a la altura del paradero 30 de Granizo, en la comuna de Olmué.

El siniestro se desató cerca de las 08:30 horas y dejó como damnificado a un hombre mayor que residía en el lugar, quien afortunadamente logró escapar a tiempo. Sin embargo, perdió todas sus pertenencias, incluidos sus audífonos —utilizados para enfrentar una discapacidad auditiva— y los medicamentos que tenía en su poder.

Al lugar acudieron Bomberos de Olmué, Carabineros, la Dirección de Seguridad Pública municipal y vecinos del sector. Pese a

Bomberos de Olmué, junto a vecinos y personal municipal, trabajaron durante la mañana para controlar el siniestro y apoyar al adulto mayor que habitaba la vivienda.



los esfuerzos, la vivienda resultó consumida en su totalidad.

Desde la Municipalidad de Olmué informaron que, tras conocer la emergencia, se activó de inmediato el apoyo al vecino afectado a través del Departamento de Salud y el Departamento de Desarrollo Social. En el sitio se realizó la evaluación médica del damnificado, se levantó la ficha de emergencia y se coordinó la limpieza del terreno para instalar una vivienda de

emergencia.

Además, se comprometió la reposición del equipo auditivo dañado y la entrega de los medicamentos perdidos en el incendio.

“El equipo municipal estará haciendo seguimiento de la salud de nuestro vecino, además de prestar toda la ayuda para recuperar sus enseres y la instalación de una vivienda de emergencia proporcionada por la Municipalidad”, señaló el municipio en un comunicado.